
2024年度１回目運営推進会議                      記録者（管理者） 

開催日時 2024年 10月 25日 

開催場所 デイサービス中島  

出席者 1事業者 福祉グループ職員・デイサービス中島管理者・生活相談員 

２利用者 利用者様 

３市行政・包括職員 中区地域包括支援センター高島分室様 

４見識者 旭川荘在宅介護支援センター ケアマネジャー（欠席） 

5地域代表 福祉事業有識者 

  

 

 

事業所の活動状況等の資

料を使用して報告 
①法人概要及び活動報告 

②地域包括支援センターからの意見 

③見識者からのご意見  

④地域代表者からのご意見 

1） 地域包括支援センターからの意見 （高島分室様） 

地域包括センターの活動について、なかなか通信をもとに学習をしました。高齢者虐待をはじめと

する権利擁護、１0/26・27に開催されるふれあいまつり２０２４，祇園町内会での支えあい活動

などについて、ご説明いただきました。認知症支援の一環である『オレンジクロスプロジェクト』

は、デイサービス中島でもお声かけいただき、利用者の方と一緒にクロス（雑巾）づくりに参加い

たします。 

２）地域代表からの意見（有識者） 

長年にわたり地域で福祉活動をされていたご経験がありますが、お母様がデイサービスにお通いに

なった時のお話をうかがいました。その時々に困ったことを職員の方に相談されて解決されていま

した。ご家族のいろいろなお困りごとをうかがっていくことの必要性を改めて感じました。       

３）ご利用者様 

お仕事をされていた時のお話、ご自分の生活やご家族、デイサービス中島への思いなどいろいろな

ことをお話してくださいました。職員と話をしたり、絵を描いたりすることを楽しみにされていま

す。体のリハビリと、デイサービス中島での活動を楽しんでいただけるよう支援を継続します。      

４）旭川荘在宅介護支援センター ケアマネジャー様 

幅広い年齢層になじみのある生協さんが高齢者の支援（通いの場）の提供も行っていてくださる

安心感が、ご本人ご家族をはじめ私たちケアマネにもあると感じました。デイサービス等通所系の

サービスを今まで使われたことのない方でも、お食事がコープさんのものと分かると抵抗感も軽減

されると思います。 

 現在多様なサービスを求められる利用者様、ご家族が増えています。特に、柔軟な対応（ご家族

が遠方に住んでいて駆け付けられないなど）を望まれる方も多く、心配な日は泊まらせてほしい等

の要望がよく聞かれるので、ぜひ小規模多機能施設も近隣に増えたら助かるなとケアマネは感じて

います。 

 今、なかなかこだわりが強く、色々なデイサービスや小規模多機能事業所をおすすめしても、導

入が難しい方がおられます。コープのデイサービスも、ぜひまた相談させてください。 


